



No hablaron en la cuna sino tres

De Abu Hurayrah, que Allah esté complacido con él, del Profeta, que la misericordia y la protección de Allah sean con él, que dijo: "No hablaron en la cuna si no tres: Isa el hijo de Maryam, el compañero de Yuraiy, quien era un hombre que hacía muchos actos de adoración y el cual se fue a su celda de anacoreta y estando en ella vino su madre, mientras hacía la salat y dijo: "Oh Yuraiy". Dijo: "Oh Señor, mi madre o mi salat. Y se centró en su salat entonces ella se fue. Al día siguiente vino mientras estaba haciendo la salat y dijo: "Oh Yuraiy". Dijo: "Oh Señor, ¿Mi madre o la salat? Y se centró en su salat. Y cuando llegó el día siguiente, vino y estaba haciendo la salat y dijo: Oh Señor ¿Mi madre o la salat? Y se centró en la salat. Entonces ella dijo: "Oh Allah, no le hagas morir hasta que mire la cara de mujeres fornicadoras". Banu Israel recordaba a Yuraiy y sus actos de adoración. Y había una mujer fornicadora, que era un ejemplo de belleza, la cual dijo: "Si queréis yo puedo tentarlo". Y se expuso a él, pero no le hizo caso. Entonces, ella trajo a un pastor al lugar de adoración de Yuraiy, le tentó y tuvo relaciones con ella y se quedó embarazada. Cuando dió a luz dijo: "Es de Yuraiy". Y vinieron a donde su celda, la destruyeron y empezaron a golpearle. Entonces dijo: "¿Qué os pasa?". Dijeron: "Cometiste adulterio con esta mujer fornicadora y ha dado a luz un hijo tuyo". Dijo: "¿Dónde está el niño?". Entonces lo trajeron a donde estaba y dijo: "Dejadme que haga la salat". Así pues hizo la salat y cuando acabó vino a donde el bebé y pinchádole en el estómago le preguntó: "¿Oh niño, quién es tu padre?". Dijo: "Fulano el pastor". Entonces, se acercaron a Yuraiy y lo besaron y pasaron sus manos por él y dijeron: "Te construiremos tu celda de oro". Dijo: "No", hacedla de barro como estaba. Y así lo hicieron. Y mientras un niño mamaba de su madre pasó un hombre montado en una montura, con buen semblante y buena presencia. Y la madre dijo: "Oh Allah, haz a mi hijo igual que él". Entonces, el niño dejó el pecho de su madre, fue a donde él, lo miró y dijo: "Oh Allah, no me hagas igual que él", después volvió al pecho de su madre y siguió mamando". Y es como si estuviera mirando al Mensajero de Allah, que la misericordia y la protección de Allah sean con él, mientras hablaba y tenía su dedo pulgar en la boca y lo chupaba. Y pasaron delante de una mujer a la que estaban golpeando y decía: "En una adúltera y una ladrona". Y ella decía: "Hasbuna Allah wa niama al wakil" (Allah me es suficiente y qué buen guardián)". Y la madre dijo: "Oh Allah, no hagas a mi hijo como ella". Entonces, el niño dejó de mamar, la miró y dijo: "Oh Allah, hazme como ella". En aquel momento volvieron a lo que había dicho y dijo ella (la madre): "Pasó un hombre de buen aspecto y dije: Oh Allah, haz a mi hijo igual que él, y tú dijiste: "Oh Allah, no me hagas igual que él". Y pasaron por donde esta esclava, a la cual están golpeando y decían que es una adúltera y una ladrona y dije: "Oh Allah, no hagas a mi hijo como ella" y dijiste "Oh Allah, hazme como ella". Dijo: "Ciertamente aquél hombre era soberbio y por eso dije: "Oh Allah, no me hagas como él". Sin embargo, la mujer decían que era adúltera pero no lo era y que era ladrona

pero no lo era tampoco y entonces dije: "Oh Allah, hazme como ella".
[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/7041>

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

